

En el Partidazo de Cope creemos que el mejor deporte no tiene por qué acabar nunca. Disfruta cuando quieras de más episodios como este en Cope.es y en la antena, de lunes a viernes, desde las once y media de la noche.

Buenas noches, once y media, diecinueve.

Bienvenidos, bienvenidos, esto es el Partidazo, cadena Cope.

Otro arranque distinto de Partidazo, otro arranque especialmente tenso de Partidazo.

El ministro del interior de Francia, GERALD DARMANEN, acaba de acusar a Karim Benzema, el ex jugador del Real Madrid, de estar vinculado a los hermanos musulmanes.

Los hermanos musulmanes es una organización islámica transnacional que está considerada como terrorista en algunos países, entre ellos Francia.

Las declaraciones las ha hecho el ministro del interior en la televisión, en el canal CNews y son estas.

Hemos cerrado mil cien establecimientos islamistas y desde hace semanas me interesa que el señor Benzema esté vinculado, como todos sabemos, con los hermanos musulmanes.

Estamos atacando a una idra que son los hermanos musulmanes porque están en una atmósfera jihadista como decía Gilles Kepel.

Es una acusación gravísima y no es la acusación de un periodista, de un columnista, de un aficionado, de un tuitero, de alguien importante en redes, no, es la acusación directa del ministro del interior de Francia, alguien al que se le supone maneja la mejor información secreta de todos los ámbitos policiales de nuestro país vecino.

Es tremendo, hermanos musulmanes, organización islámica transnacional considerada terrorista, por ejemplo, en Francia.

Estas declaraciones, recordemos, llegan después del apoyo que ha mostrado Benzema a los habitantes de Gaza.

Benzema dijo públicamente en sus redes sociales todas nuestras oraciones por los habitantes de Gaza que una vez más son víctimas de estos injustos bombardeos que no perdonan ni a mujeres ni a niños.

Se puede estar de acuerdo con estas palabras.

Lo que pasa es que, claro, Benzema no dijo nada de las acciones terroristas de jamás sobre la población civil de Israel antes de que se produjeran estos bombardeos.

La situación es muy tensa y desde luego la noticia nos ha pillado a todos por sorpresa porque no estamos acostumbrados a que un ministro del interior acuse de manera tan directa y lo haga de manera tan pública en una cadena de televisión, pues cómo lo acaba de hacer el ministro del interior con Benzema.

Vamos a ir hasta Francia, ahí está nuestro compañero de Radio Montecarlo, Tibú Leplá, hola, Tibú, muy buenas, muy sorprendente, o sea, en España está abriendo todas las páginas deportivas, en este momento, las palabras del ministro del interior de Francia, ¿cuál es la situación allí?

Pues la situación es de mucha prudencia.

Por varios motivos, por el contexto en el cual estas declaraciones se están haciendo, el contexto terrorista, recordemos que el mismo viernes un profesor de historia fue matado por un guíaista en una escuela en Francia, por segunda vez en tres años, atentados en Bélgica, muy cerca de Francia, y el contexto, evidentemente, en Israel y Palestina.

Ha recordado el tuit que publicó Benzema estos días de apoyo a las poblaciones palestinas, siempre fue, siempre apoyó a esas poblaciones, lo que chocó es que no hizo ninguna referencia ni al profesor que fue ejecutado, ni a las poblaciones israelíes que también fueron matados en esta guerra. Entonces, claro, en medio de este contexto interviene el ministro del interior que maneja informaciones serias en un contexto de mucha, mucho, digamos, mucha tensión, y él desvela una información que él maneja y que estamos comprobando nosotros, la verdad es que estamos comprobando, también nos pilla un poco por sorpresa que fuera tan contundente. Se sabe que Benzema es piadoso, esto es ningún crimen, hay que ser muy claro en ese aspecto, es musulmán, tiene una práctica religiosa importante en su vida, decidió, lo dijo públicamente, irse a Arabia Saudí, no, por lo menos oficialmente, no solo por un tema del dinero, pero por un tema también cultural, religioso, juegan un club muy cercano a Meca, a la Meca, y él lo dijo, dijo que era contento, feliz de poder jugar en un país musulmán y practicar a distraer religión. En este aspecto, esto no es ningún crimen, el crimen sería ser vinculado con una asociación terrorista, un tirala como terrorista en el propio Egipto, donde nacen los hermanos musulmanes, hay misquitas en Francia que han sido cerradas por vínculos con esta asociación, y de ahí supuestamente vincularía el ministro de Interior a Karim Benzema, es un tema muy dedicado en Francia, por eso los medios somos muy prudentes con esta, porque por el contexto, para que no haya confusiones, pero si hay investigaciones en curso, le estamos comprobando, tratando de comprobarlos. Sobre esto que dices, es que sorprendente, por ejemplo, que ni el Equip, ni le Parisien están ofreciendo las declaraciones del ministro de Interior, es decir, aquí en España estamos contando lo que ha dicho el ministro de Interior, porque claro, insisto, es que es una persona muy relevante, muy importante en Francia, y sin embargo, allí han optado por no publicar estas declaraciones, no sorprende. Y hay que comprobar las declaraciones del ministro de Interior, que evidentemente son de primera mano. Pero que ponen el foco de manera muy importante sobre una persona, es decir. Porque hay que entender que el personaje Benzema, la persona de Benzema no es nada consensual en Francia, el mismo Karim Benzema del Real Madrid no es el mismo Karim Benzema en Francia. Su imagen allí está mucho más deteriorada. Mucho más deteriorada, muchísimo más compartidas. Es una persona que va con él, va con él una comunidad y se trae. Todos los medios somos muy prudentes porque sabemos que evidentemente denunciarán cualquier difermación, lo cual sería normal. Pero también esto, digamos, resucita algunas coleras, algunas polémicas. Recórate que desde el 2015 Benzema con el asunto judicial del sex tape con Francia. No jugó, volvió a jugar, pero también se fue un poco en catimini por la mañana de una concentración en Francia donde no se supo bien lo que ocurrió. Pero también el propio Dachon denunció a Benzema años anteriores por una entrevista que hizo con el marca. Te cuento que el personaje Benzema es un personaje muy polémico. Él juega con muchas ambibilidades en sus seres y lo aprovecha. Y esto es cierto, evidentemente, el asunto es muchísimo más grave que lo que podemos imaginar. Tibu, te agradezco mucho la presencia aquí en el partido. Te dejo que estaréis trabajando a tope en Francia. Muchísimas gracias, un abrazo. Hasta luego. Voy a saludar a los comentaristas que están esta noche aquí en el programa. Está preparado Elias Israel. Hola Elias, muy buenas. ¿Qué tal buenas noches? Está Roberto Palomar,

hola Roberto, muy buenas. ¿Qué tal, muy buenas noches? Mónica Marchante, ¿qué tal Mónica? Buenas noches. Roberto Morales, hola Roberto. Buenas noches. Rubén Martín, hola Rubén. ¿Qué tal, muy buenas noches? Y esta foto, hola, foto ¿qué tal? ¿Qué tal, joven, buenas noches? Muy buenas a todos, bienvenidos. Voy a saludar a Chema Gilgarre, que es coordinador del Observatorio Internacional de Seguridad. Es uno de los españoles que más sabe de este tipo de organizaciones. Hola, Chema, muy buenas. Hola, no diría yo que soy de los que más saben. Sí, eso pone en Google. Bueno, pero en Google, en Google. Sí, vale, vale. Bueno, Chema, ¿qué son los hermanos musulmanes? O sea, realmente, ¿por qué unos países lo consideran organización terrorista y otros no? Bueno, pues porque según como les ha ido con ellos, la mandada musulmana es algo que se crea en el primer cuarto del siglo XX, es un con elementos como saiz kutubu y demás que vienen a criticar muy duramente a la propia sociedad egipcia diciendo que se ha dejado llevar por el camino del pecado por parte del occidente. Esa amalgama de grupos que conforman la mandada musulmana rápidamente tuvo una derivación violenta allí en Egipto, esto es donde está la mandada musulmana y se crea la jihad islámica egipcia. Ni más ni menos esta jihad islámica egipcia estuvo dirigida por Ayman al-Sawahiri, que era el número dos de Osama bin Laden. Con lo de sí, con lo de las torres gemelas, sí. Exacto, al-Sawahiri además, pues hasta de número uno, después de la muerte de Osama bin Laden, hasta hace poco tiempo que le dieron caza, ¿no? Y luego tenemos que tener en cuenta que la mandada musulmana se ha extendido por el mundo muy rápidamente y generando situaciones verdaderamente controvertidas. Es un elemento disruptivo en cuanto a la relación de las comunidades musulmanas con las sociedades en las que se asientan. ¿Por qué? Porque desprecian nuestra forma y nuestro estilo de vida en sus escritos, en su literatura. Sólo por decirle una cosa, nosotros tenemos en España una relación con la mandada musulmana verdaderamente dolorosa. El número tres de Al-Qaeda, el tío que redactó todos los manuales operativos de atropellar, cuchillar, incendiar los bosques, quemar las ciudades por la noche, etcétera. Ese señor se llama Mustafa Senmarián, es nacional española de origen sirio y pertenece a la hermandad musulmana y desde ahí se incorporó a Al-Qaeda. Un español, nadie sabe de dónde está, muchos dicen que está muerto, pero lo cierto y verdad es que es el que programó la operativa terrorista, muchas de las cuales estamos viendo hoy en Europa y en Europa. ¿En España es considerada un grupo terrorista, la hermandad musulmana? No, como tal, si las brazos, digamos, algunos de los movimientos están vinculados a los hermanos musulmanes, pero si te puedo asegurar que todo lo que tenga que ver con la hermandad musulmana es observado con absoluta dedicación y meticulosidad por parte de la defensa nacional de inteligencia y por parte de la policía nacional y por parte de la guardia. ¿Por qué? Porque sirve como un elemento, como un trazador. Como la cantera, digamos que es como la cantera, como la cantera de los que luego se van

a jamás, a no sé dónde, a vez volar. Es la base de donde arranca la biología de la hija islámica combatiente y por lo tanto está a la base y por la manifestación del ministro del interior son muy duras. A ver, ha puesto el foco, si le acusa de colaboración a Benzema con los hermanos musulmanes,

por cierto, ¿qué tipo de colaboración? Porque se puede interpretar que tienen una colaboración moral, mostrando su apoyo, signos claros de ser musulmán, que evidentemente eso no es ningún pecado, pero del tuit del otro día y todo esto, o es una colaboración que va más allá, es decir, o Benzema está acusándole de prestarle otro tipo de colaboración a esta armandad.

Y se mantiene la consideración de grupo terrorista en Francia, desde luego Benzema se hubiera producido

alguna colaboración económica o cualquier otro tipo con una organización terrorista, así considerada en Francia, desde luego enfrentaría problemas muy graves de forma legal. Ahora bien,

todos los hermanos musulmanes o todos los que apoyan la armandad musulmana que tienen esa visión involucionista, exclusiva, excluyente de relación con otro tipo de socios, ¿todos son terroristas? No, hemos de dejarlo así, claro. Ahora bien, ¿qué es ahí donde han mamado la ideología de la hija islámica combatiente? Sin lugar a dudas, eso es así. Pues está perfectamente explicado. Chema, te agradezco mucho que ha estado en el partidazo, nos ha quedado claro como para

hacernos un dibujo de cómo es la armandad musulmana. Mucho cuidado para mañana porque lo que acaba

de anunciarse es que comienza el miércoles de la ira y coincide con la visita de Joe Biden en Oriente Próximo, ahí en Israel, por lo tanto debemos estar muy atentos porque estos días estamos abocados a un precipicio, verdaderamente que la gente yo creo que no imagina ante qué precipicio estamos abocados. Joder, Chema. No nos queda, pero es la realidad, la realidad a la que nos

enfrentamos. Un abrazo, Chema, gracias. Venga, voy a escucharos ahora un buen rato. Gracias, hasta luego. Ahora. Vaya arranque de partidazo. Hace un año, Benzema, hace un año, a esta hora, estábamos hablando con Benzema porque le había dado el balón de oro a Garim Benzema. Un año después,

en su propio país, el ministro del interior le está acusando, iba a decir, veladamente no, directamente de colaborar con los hermanos musulmanes que acabamos de conocer a través de Chema, lo que es, hola, Angelito. Qué tal, Joma, pero es verdad lo que dice, me parece muy importante

lo que ha dicho Chema, de que si hubiese prestado colaboración económica ya estaría instalando otra cosa, es decir, la forma de expresarlo del ministro. Para eso hay que tener pruebas también. Claro, cuando dice, como todos sabemos, Benzema ya suena más a... que ya lo vemos todos, que le ha echado mucha tierra encima, Benzema. Sí, pero no ha dicho, le estamos investigando, que no podría decirlo en otras cosas, le estamos investigando, está acusado de algo, no. Es una sospecha muy genérica, no sé cómo decirlo, como nada concreto. Pero está muy bien esto que nos ha

contado Tibule Pla, que es diferente la imagen de Benzema en España y a lo mejor en el resto del mundo, a la que hay en Francia, con Karim. En Francia había muchísima gente, Juanma, que no quería

que volviese a la selección, siendo balón de oro, ¿eh? Y no quería que volviese a la selección. Y después de esto imagínate, recordemos que tenemos los Juegos Olímpicos de París el próximo año, Benzema era una de las imágenes que al principio Francia exponía como imagen de esos Juegos Olímpicos. Sí, es el que lo ha sido de forma muy genérica, yo creo que lo ha situado en el foco, porque Benzema es una figura de trascendencia internacional en su actividad, en el deporte, aunque ahora está jugando en una liga menor, o sea, está en el foco absoluto. Y luego por lo que nos ha

contado Chema, claro que dice Chema, ¿puedes quedarme a escucharos? Aquí va a escuchar a unos ignorantes acojonados un poco. No, totalmente, sobre todo con su final. Diciendo, cuidado mañana, que es el miércoles. Exactamente, porque es que ha situado a esta agrupación en las rayas, está en la raya entre el terrorismo puro y duro, y bueno, estos grupúsculos intelectuales que luego le dan apoyo a los que cometen las barbarias, y es gravísimo poner a Benzema. Y acaba, me manda ahora, me manda Mansilla, la información de un periodista, un corresponsal en Washington, que acaba de anunciar a Estados Unidos que Biden suspende su viaje. Biden y Bahraman ha sido cancelado el viaje, la cumbre a cuatro bandas entre Estados Unidos, Palestina, Egipto y Jordania, ha sido cancelada, según el ministro de exterior, es jordano. No parece el mejor momento. Ya, pero si no puede ir el presidente de Estados Unidos, es que no puede ir nadie. Claro. O sea, si no se puede garantizar la seguridad del presidente de Estados Unidos, no se puede garantizar la seguridad de nadie en este planeta. Lo que digo simplemente es que un ministro del interior, haciendo una acusación tan grave que utilice términos como todos sabemos, parece un tertuliano, no sé cómo decirlo, diciendo... A mí me da la impresión de que esto no se han enterado hoy ni ayer, y hace un año la selección francesa estaba esperando a Benzema, acordaros, estábamos en vísperas del Mundial, Mundial en el que Benzema estaba con la selección francesa. Entonces, a mí esto es lo que me parece contradictorio, porque ha sonado como que esto ya se sabe, daba la impresión que hacía tiempo, que es algo como que sabido, que tiene relación con esta organización. Entonces, me parece contradictorio que lo diga así en la televisión ahora que Benzema ya no está con Francia, cuando... hasta hace nada era jugador de la selección francesa con todo lo que eso significa. Yo he podido leer muy poco, porque nos ha habido muy tarde, pero creo que se está refiriendo o puede estar refiriéndose a la simbología que tiene Benzema dentro de la juventud francesa, de una parte de la juventud francesa inmigrante, como es rebelde ante los símbolos de Francia... Puso de una reconocible barba de hermano, celebración del Ramadán en las redes sociales, diplomacia del Ramadán con las autoridades del Partido Turco, apoyo a la que Nicolás Anelka negativa a cantar la Marseillesa, escupitajos tras la Marseillesa interpretada en homenaje a las víctimas de los atentados y yihadistas del 13 de noviembre de 2015, peregrinación popular a la Mécana Agosto de 2017, preparación física con alguien que cantó contra Charlie Hebdo, van uniendo cosas que son propias de su religión y que no tienen nada absolutamente nada criticable, y otras que sí, evidentemente si escupen después del himno, es el estilo que toca la simbología del país. Por cierto, mañana hay un partido de Euroliga en Valencia que enfrenta a Valencia Basket con el Maccabi de Tel Aviv. El Maccabi ha viajado a Valencia, yo pensé que se iba a suspender este partido, pero el Maccabi ha viajado a Valencia. En la puerta del hotel donde están durmiendo los jugadores del Maccabi en Valencia está Fermín Rodríguez. Hola Fermín, ¿qué tal? Muy buenas. Hola Juanma, muy buenas a todos los oyentes

del partidazo. ¿Es un hotel normal o está tomado por la seguridad? ¿Cuál es la situación allí?

Pues aparentemente es un hotel normal, de hecho hace una noche muy agradable, 22 grados, cielo estrellado, hasta que miras a la barrera y ves dos coches de la Guardia Civil apostados, que son los que marcan un poco el límite de este perímetro de seguridad del búnker en el que ahora mismo se ha convertido en el hotel de concentración del Maccabi de Tel Aviv. Estamos a unos 400 metros. 400 metros? Sí, sí, estamos a 400 metros de donde están alojados los jugadores. Imagínate y el equipo ha llegado hoy, lo comentabas tú a Manises, donde le espera a un auténtico convoy de seis coches y dos furgones de la Policía Nacional que les han escoltado y eso es solo un anticipo de lo que se va a vivir mañana porque estamos en nivel 4 de alerta terrorista y hoy la delegada de gobierno, Pilar Renave, ya ha advertido que 700 agentes Juanma del orden velarán por la seguridad del partido de mañana. Un partido que podemos discutir si debería jugarse o no, pero que centrará las miras de todo el mundo. Maccabi lo sabemos, es la bandera del deporte israelí y juega en la fonteta mañana y están tratando de vivirlo con normalidad, pero claro, es que mañana está previsto que hagan su sesión de tiro habitual, lo hemos podido saber, lo hemos preguntado, irán a la fonteta, se desplazarán, obviamente muy escoltados, pero claro, la situación no es normal. Hemos estado estos días en contacto con algunos jugadores, por ejemplo, Casiel Rivero, el cubano, que el año pasado jugó en Valencia Básquet, también con Jose Maria Berrocal, que es el segundo del asistente de Odecatás, y claro, estaban alucinados con la seguridad que les esperaba en Manises, pero están tratando de vivirlo con cierta tranquilidad normalidad.

¿Sabes si han traído su propia policía también? Sí, sí, sí, no?

A ver, Joama, Maccabi siempre viaja con su escolta, o sea, con guardias de seguridad privada, gente que va armada, que además están identificados para las fuerzas de seguridad del orden, por si tuvieran que desenfundar en algún momento, ellos llevan una especie de marca, digamos, para que lo sepan los agentes españoles y nacionales, pero claro que viajan y obviamente en esta situación normalmente hace unos años, cuando la situación era tranquila, solían viajar dos escoltas, pero todo se ha multiplicado. ¿Iran algún aficionado de Israelí al partido o aficionados no tenéis noticias de que vayan? No creo. Pues, Joama, no sé, no sé si vendrán aficionados, obviamente... ¿Algún habrá? Pero, por ejemplo, en el club, en el Valencia Básquet, obviamente todo este trasiego que comporta el viaje de Maccabi, pues hoy en el club decían, normalmente tenemos 600 entradas a la venta, a última hora de la tarde solo se había vendido 80. Imagínate, claro, la gente no quiere el baloncesto, tiene miedo y prefiere quedarse en casa y verlo por la tele. Mira, Moonbrew, el entrenador del Valencia Básquet, ha dicho esto y sobre el partido. Pues hay que tener un poco de cordura y saber que es un partido de baloncesto y los aficionados, pues me encantaría que vinieran muchos desde Valencia Básquet. Se está intentando todo para que vamos la seguridad sea máxima, que puedan estar tranquilos, que puedan estar animando a su equipo

y que vengan a divertirse. Gracias, Fermín. Un abrazo que vaya todo en paz. Hasta luego.

Adiós. Buenas noches. Así está el hotel del Maccabi de Tel Aviv en Valencia en esta situación tan tensa. Ayer habríamos el programa con los atentados de Bélgica y ya saben que esta mañana han abatido

a tiros, al terrorista que ayer mató a dos seguidores de la selección de Suecia y hoy abrimos con la acusación directa del ministro del Interior de Francia de que Benzema apoya a los hermanos musulmanes, que es una organización considerada terrorista en Francia y en otros países y que ha servido de cantera en muchas ocasiones para nutrir a grupos terroristas como Alcaeda,

como Jamás, como Jetvolá, en fin, todos esos grupos que han sembrado el terror en el mundo entero. Tremendo, no nos gusta, empezar así el partidazo, pero tengo la sensación de que vienen tiempos muy difíciles, muy difíciles para todos y tenemos muchos retos, evidentemente, porque los estadios son aglomeraciones de personas, es muy difícil controlar absolutamente a todo el mundo, pero no va a quedar otra, no va a quedar otra que controlar a todo el mundo y la Eurocopa en Alemania es otro gran reto de la UEFA para que la gente acuda a los campos plena de seguridad de que allí no va a pasar nada. Mensajes, ¿qué dicen los oyentes que escuchan el partidazo? Alberto Raúl, muy buenas. Que tal, Juanma, muy buenas. Bueno, pues están enviando sus comentarios al 637-330-010, ese es el whatsapp del partidazo y también muy atentos al Twitter y al Instagram del Partidazo de Cope. Mira, decidiendo y entes, digo yo que el señor ministro del Interior tendrá que demostrar cuáles son los vínculos de Benzema con el grupo terrorista, es muy fácil tirar la piedra y esconder la mano. Acordaos de las declaraciones de la ministra francesa acusando a Nadal de Dopaje, cuidado con los ministros franceses que tienen antecedentes. Da gusto escuchar a Chema Gil, experto en terrorismo cum laude, tuve el placer de conocerle brevemente hace un tiempo. Acabamos de llegar de Estados Unidos y de Francia y los controles cuando hemos llegado no eran normales, era como que estábamos en una cierta alerta y cuando hemos llegado a España como si no pasara nada, ni un solo control, ni una sola medida extraordinaria dada la situación que se nos viene. España ha aumentado con medidas complementarias la alerta 4 anti-terrorista. Y para cambiar de tema decía un oyente enhorabuena, Juanma y a todo el equipo por la antena de oro 2023, sois los mejores. Hombre, es que no he dicho nada, muchísimas gracias, muchas gracias, no habéis dicho nada tampoco vosotros. La verdad es que no se daba la gracia a los gente por darnos pie. Sí, me han dado la antena de oro. La felicidad es... Me he informado que no hay de oro y brillante, es decir, no hay ninguna superior. La más top es la de oro. Cuando se recoge esto? Se recoge, que te crees que esto se recoge como en una empresa de mensajería o qué es esto. Cuando esto se entrega, se entrega por cierto que le ha dado una especial a su majestad del rey Don Felipe. Espero que nos la entregue el rey Don Felipe el día 25 de noviembre en Aranjuez, en una gala. ¿Está todo el equipo, no, Juanma? Yo no sé. ¿Dotación económica? La verdad es que por desgracia no tiene ninguna dotación económica. Yo es lo primero que he mirado en Google cuando me he enterado de la noticia. El otro día cuando leí que son soles o no, le daban un millón de euros por el planeta. Digo, pues, estaba un millón no, pero con si trinco... Un millón de euros para escribir tu libro. Si lo llegó a saber, lo escribo. ¿Por qué estás a tiempo? Pues, 50.000 o 40... Nada, nada. Es una cosa que es simplemente para vosotros, para que tengáis el orgullo de trabajar conmigo. Ya lo teníamos. Estaba trabajando con una persona normal. Necesitábamos antenas de micrón. Cambiará mucho el trato a partir de hoy. ¿Qué hace más ilusión, Juanma? ¿La antena de oro o Masterchef?

No, es una cosa distinta a mi vida. Son etapas distintas.

Sí, sí. Las dos igual de injustas.

O sea, no merecí ganar Masterchef y no merezco esta antena de oro.

Pero tampoco merezco otras cosas que me pasan y me pasan.

Así que...

No lo merezco pero lo trinco, ¿no?

No lo merezco pero lo trinco.

Estoy encantado de que me den antenas de oro y todos los premios que quieran.

Porque mientras salgan este tipo de noticias, buenas son las antenas de oro.

Así que, gracias al jurado, no sé qué ha visto en mí.

Insisto, no considero ser merecedor de tal galardón, pero estoy encantado.

Porque es un motivo para descorchar una botella de malabrigo.

¡Hola!

Es que hoy sí que llego a casa, cojo un sacacorchos,

cojo de la cava una botella de malabrigo.

Malabrigo, que es el rey de la Ribera del Duro, de José Moro.

Es de bodegas Cepa XXI, que este año cumple en 21 años.

Así que lo que voy a hacer es ponerme en una buena copa, buen cristal,

una copa de malabrigo para brindar primero por la salud,

segundo por el tremendo equipo que tenemos aquí en el Partidazo,

y por supuesto por todos ustedes,

por los oyentes que son de verdad los que merecen la antena de oro cada noche.

Muchísimas gracias por la antena de oro,

muchísimas gracias malabrigo por existir, bodegas Cepa XXI por existir,

Ribera del Duro por existir.

Gracias de verdad, viva el vino y viva malabrigo.

Pues de una antena de oro, a un posible balón de oro.

Enseguida en el Partidazo.